

# Le Parisien.fr

LE PARISIEN

III

Colombes Asnières Levallois **Hauts-de-Seine**

## Le club d'échecs prend une « reine » à Clichy

Almira Skripchenko, n° 2 française et six fois championne nationale, a rejoint récemment Asnières, dont le club vise le très haut niveau.

### ASNIÈRES

**ASNIÈRES MISE** sur la case échecs. Hier, la ville a organisé un après-midi spécial pour Anatoli Vaïsser, prof d'échecs dans la commune mais, surtout, depuis décembre, quadruple champion du monde senior. Un palmarès unique. La municipalité en a profité pour mettre en avant d'autres poids lourds de son club comme Almira Skripchenko, grand maître féminin. Avec son aîné, elle a disputé une partie avec des enfants. Chaque champion a affronté en même temps douze bambins.

### LES CHAMPIONS ASSOCIÉS AUX ENFANTS

Depuis deux ans, la commune multiplie les initiatives dans le domaine des échecs et vise le très haut niveau. A l'automne, Almira Skripchenko — née en Moldavie voilà 40 ans —, six fois championne de France en individuelle et n° 2 française, a quitté le club de Clichy (l'équivalent du Barça aux échecs). « J'ai joué dix ans à Clichy. Le club a déjà treize titres nationaux. Je suis venue à Asnières parce que la ville a un rêve autour des



Asnières, hier. Grand maître féminin, Almira Skripchenko est une des nouvelles recrues du club d'échecs. Elle a affronté douze enfants en même temps.

échecs, pas seulement une ambition », analyse-t-elle.

« Nous voulons systématiquement associer les champions aux enfants. C'est au cœur de notre projet des échecs pour tous », renchérit Manuel Aeschlimann (LR), le maire d'Asnières, passionné d'échecs lui aussi. Sur le plus long terme, le club vise la montée dans le Top 12, la Ligue 1 des échecs.

Almira Skripchenko jette un œil aux enfants qui s'installent devant

leur future scène de bataille à 64 cases. « Utiliser les échecs dans l'éducation m'a rappelé mon enfance en URSS, commente celle qui a aussi fait des étincelles au poker voilà quelques années. C'est un sport très dur, une discipline de passion où on se punit beaucoup, une recherche d'absolu. » Prochaines échéances, le choc entre clubs avec Clichy, dimanche — « Ce sera émotionnellement très dur » — et les Championnats d'Europe en avril.

O.B.